
Protokoll der 29. Jahreshauptversammlung vom 19.01.2018

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
 Der 1. Vorsitzende Marc Geurten begrüßte die anwesenden 22 Mitglieder zur 29. Jahres-

hauptversammlung. In seiner Begrüßungsansprache verwies er auf die zeitgerecht ergan-
gene Einladung (E-Mail, Post, Mitteilungsblätter) und wünschte der Versammlung einen
harmonischen Verlauf.

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
 Marc Geurten stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

TOP 3 weitere Anträge zur Tagesordnung
 Aus der Versammlung heraus wurden keine weiteren Anträge zur Tagesordnung gestellt.

TOP 4 Bekanntmachung und Genehmigung der Niederschrift vom 20.01.2017
 Das Protokoll der letztjährigen Versammlung war im Vorfeld allen Mitgliedern zugegangen

und wurde auf Antrag des Vorsitzenden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig ge-
nehmigt.

TOP 5 Sachstand - Jahresbericht des 1. Vorsitzenden
 Zu Beginn seines Sachstandsberichts bat der Vorsitzende die anwesenden Mitglieder sich

von ihren Plätzen zu erheben und gemeinsam den im letzten Jahr verstorbenen Vereins-
mitgliedern mit einer Schweigeminute zu gedenken.

In seinem Sachstandsbericht ging der 1. Vorsitzende auf die folgenden Punkte näher ein:

 Zunächst bedankte sich Marc Geurten bei allen Helfern, Aktivposten, Mannschaftsführern
und Vorstandsmitgliedern für die im abgelaufenen Jahr durchgeführten Arbeiten und Akti-
vitäten. Er hob namentlich den hauptverantwortlichen Platzwart Siggi Krause hervor, der
für die tadellose Platzpflege verantwortlich zeichnete. Durch das rechtzeitige und fach-
kompetente Eingreifen konnten gerade zu Saisonbeginn die intensiver genutzten Innenbe-
reiche der Plätze top gepflegt werden. Marc betonte stellvertretend den aus seiner Sicht
positiven Umstand, dass nicht alle anstehenden Arbeiten letztlich bei ihm landen würden.

 Im Folgenden befasste sich der Vorsitzende mit den Entwicklungen in verschiedenen Teil-
bereichen des Vereins und bilanzierte dabei die negativen und positiven Aspekte:

 Die am 04.02.2017 durchgeführte Winterwanderung fand bei strömenden Regen leider
nicht allzu großen Zuspruch. Der Abschluss fand in der Burgklause zu Nickenich statt.

 Erneut sehr erfreulich war die positive Resonanz auf dem gemeinsamen, stimmungsvollen
Bowling Abend in Koblenz mit insgesamt 32 Teilnehmern.

 Das nach Abschluss der Medenspiele durchgeführte Sommerfest am 01. Juli 2017 war
mit rund 70 Teilnehmern ein voller Erfolg. Erstmals wurde den Teilnehmern von einer Live-
Band eingeheizt. Leider spielte das Wetter in diesem Jahr nicht ganz mit, jedoch unser
Terrassenpavillon verhalf der Veranstaltung trotzdem zum Gelingen.

 Ein voller Erfolg war auch das traditionelle Abschlussfest mit 40 Teilnehmern die am
Haxen Essen teilnahmen.



 Ein besonderer Termin im Jahresverlauf war das von Ewald Schlaus am 30. Oktober 2017
in bewährter Form ausgerichtete und betreute Skatturnier, dass in besonderer Weise mit
dem unerwartet verstorbenen Vereinsmitglied Theo Schwarz verbunden war, ist und blei-
ben wird. An seiner statt hatte Birgit Schwarz die Unterstützung und das Sponsern mit
Sachpreisen in Anerkennung und im Gedenken übernommen,

 Die bauliche Situation hatte folgende Schwerpunkte:
 neue Zuschauerbänke für Platz 2
 Überdachung hinter dem Clubhaus
 Entbüschung der Bereiche hinter dem Clubhaus und oberhalb von Platz 4.
 Podest hinter der Theke wurde erneuert.
 Ein W-Lan-Anschluss wurde erstellt.

 Bezüglich der anstehenden Saison 2018 gab Marc Geurten folgenden Ausblick:
 Die aktuelle Mitgliederzahl stieg von 111 auf 122!
 An der Medenrunde 2018 nehmen wir mit 6 Seniorenmannschaften teil.

 Veranstaltungen:
 Die Winterwanderung findet am 17. Februar 2018 ab 14.00 Uhr statt. Ziel ist das Jäger-

heim in Burgbrohl.
 Ein Bowlingabend findet am 16.03.2018 statt.
 Das Sommerfest ist für den 23. Juni 2018 geplant.

 Baumaßnahmen:
 Gehwegplatten hinter dem Haus verlegen.
 Zaun zum neuen Sportplatz.
 Neue Spiegel für die Duschen
 Clubraum: neue Gurtwickler; neue Türen für die Theke.

TOP 6 Bericht Sportwart
 Sportwartin Birgit Remy bilanzierte in einem ausführlichen Bericht den sportlichen Verlauf

der abgelaufenen Medenrunde und der vereinsinternen Turniere. Insgesamt hat der Ver-
ein nach wie vor mit einer beachtlichen Anzahl von Mannschaften an der Medenrunde
teilgenommen. Der zweite Platz der Herren-Mannschaft berechtigt zum Aufstieg in eine
höhere Klasse; ebenso der zweite Platz der Damen-40-Mannschaft.

 Im Jahr 2018 sind 6 Mannschaften im Erwachsenenbereich in der Medenrunde aktiv.
 Die Platzierung und Durchführung der Trainingsabende erfolgt zu den gewohnten Termi-

nen.

TOP 7 Bericht Kassenwart
 Joachim Weller trug den erfreulichen Kassenbericht vor. Die Ein- und Ausgabensituation

gestaltete sich aufgrund der stabilen Mitgliederzahlen und der insgesamt sehr umsichti-
gen Kassenführung vergleichsweise positiv. Aufgrund der weiterhin guten Kassenlage kön-
nen die notwendig gewordenen Renovierungsprojekte im und um das Tennisheim herum
weiterhin auf der Basis gesicherter Finanzen durchgeführt werden.

Bericht der Kassenprüfer
 Anschließend wurde von dem verantwortlichen Kassenprüfer Sigi Krause die sehr über-

sichtliche, transparente, satzungsgemäße und einwandfreie Führung der Kasse durch den
Kassenwart lobend herausgestellt.



TOP 8 Entlastung des Vorstandes
 Die Entlastung des Vorstandes wurde von Sigi Krause beantragt. Dieser wurde einstimmig

stattgegeben.

TOP 9 Neuwahl eines Kassenprüfers
 Einstimmig wurde Gerd Fournier als neuer Kassenprüfer gewählt. Er wird im Haushaltsjahr

2018 zusammen mit Ellen Seifert das Kassenprüfer-Team bilden.

TOP 10 Beitragsänderung Jugendliche und Kinder
 Für das Jahr 2018 ist vom Sportbund Rheinland eine Anhebung der Mindestmitgliedsbei-

träge beschlossen worden. Die Mitgliedsvereine müssen diese Mindestmitgliedsbeiträge
erheben um weiter Zuschüsse vom Sportbund Rheinland erhalten zu können. Da für das
Jahr 2020 eine weitere Erhöhung geplant ist, schlägt der Vorstand vor, die Anhebung des
Jugendbeitrags in einem Schritt zu vollziehen. Das heißt: Der Jahresbeitrag für Jugendli-
che und Kinder erhöht sich ab dem Beitragsjahr 2018 von 35,-€ auf 48,- €. Das sind die
vom Sportbund geforderten 4,00 € Monatsbeitrag. Der Jahresbeitrag für Erwachsene be-
trägt weiterhin 130,- €, und ist damit über dem geforderten Mindestmitgliedsbeitrag von
6,- € für Erwachsene. Der Vorschlag den Beitrag für Jugendliche und Kinder von Jährlich
35,- € auf 48,- € zu erhöhen, wurde einstimmig von der Versammlung angenommen.

TOP 11 Verschiedenes
 Zum Punkt Verschiedenes gab es keine weiteren Wortmeldungen.

Marc Geurten bedankte sich bei allen Anwesenden für den harmonischen und konstruktiven Sit-
zungsverlauf. Mit einem Freigetränk auf Kosten des Vereins erfolgte um 20.45 Uhr der nahtlose
Übergang zum gemütlichen Teil.

Protokollführer :Eugen Welter 1. Vorsitzender : Marc Geurten


